

# "Sortir des clichés et mettre à l'honneur des identités fortes"

CRÉATRICES

## Huit femmes à suivre

Mode, art, création, gastronomie... Ces créatrices lèvent le voile sur leur univers.

TEXTE AURELIA DEJOND, AGNÈS ZAMBONI

ALESSANDRA TESTON

**Œnologue, créatrice de Mosto**

C'est après une réflexion de deux années que cette diplômée en histoire de l'art, spécialisée en communication et consultante en relation publique décide de tout plaquer pour se tourner vers une passion longtemps enfouie : le terroir italien. « Je me le suis caché pendant des années. Comme fille de restaurateurs italiens, j'étais baignée dans un univers plutôt manuel et commerçant, j'ai eu envie d'ouvrir mon champ des possibles et me suis tournée vers des études plus intellectuelles. Parallèlement, je me suis toujours intéressée à ce que faisaient mes parents et je restais très attirée par l'Italie et sa gastronomie. J'ai osé en parler à mon mari, ça a été le déclic », explique cette passionnée de patrimoine italien. « Je suis née en Belgique, mais j'ai la nationalité italienne. La culture passe entre autres par les produits du terroir, ils font partie de mes racines. J'ai choisi le vin par affinité. L'envie de partager ce patrimoine œnologique de la Botte avec les Belges est devenu une évidence. Je propose de le découvrir par région, de sortir des clichés et de mettre à l'honneur des identités fortes. » Voici trois ans, Alessandra crée Mosto (ndlr le moût du vin) et propose des soirées œnogastronomiques avec ses parents. « Au



départ, ils ont tenté de me freiner. Leur rêve était d'avoir une enfant universitaire avec une vie de bureau, ils comprenaient mal mon désir. Quand ils ont su à quel point c'était mûrement réfléchi, ils m'ont soutenue à 100 %. J'ai donc lancé mon site de vente en ligne et je continue à organiser des soirées à thème et très pédagogiques. Moi-même, je visite toujours les domaines et je rencontre les vignerons : com-

prendre le vin, c'est essentiel avant de pouvoir en parler. »  
Prochaine soirée œno-gastronomique le 27 septembre. Site : [mosto.be](http://mosto.be).